

27.03.2025 - 05:36 Uhr

Bahnstrecke Täsch-Zermatt wieder in Betrieb



Bahnstrecke Täsch-Zermatt wieder in Betrieb

Nach den Steinschlägen vom 24. und 26. März und der damit verbundenen Sperrung der Strecke zwischen Täsch und Zermatt nimmt die Matterhorn Gotthard Bahn (MGBahn) den Bahnverkehr ab Betriebsbeginn wieder auf.

Das gestern extra für die detaillierte Untersuchung erstellte 3D-Geländemodell wurde von externen Geologen analysiert und zeigte keine auffälligen bzw. kritischen Störzonen. Nach einer nochmaligen Prüfung des betroffenen Streckenabschnitts am heutigen frühen Morgen verkehren die Züge der MGBahn ab Betriebsbeginn (5:55 Uhr) wieder gemäss Fahrplan.

Zusätzliche präventive Massnahmen

Auf dem bereits errichteten Damm wurde zusätzlich ein Schutznetz installiert. Zudem wird das Gelände in den kommenden Tagen durch Ankersicherungen weiter abgesichert. Die Arbeiten erfolgen unter ständiger Beobachtung der Situation vor Ort.

#####

[Zweitmeldung vom 26.03.2025 um 13.15 Uhr](#)

[Erstmeldung vom 26.03.2025 um 9.30 Uhr](#)

Für weitere Auskünfte:

Medienkontaktnummer: +41 27 927 71 41

medien@mgbahn.ch

www.mgbahn.ch

www.gornergrat.ch

www.glacierexpress.ch

www.bvzholding.ch

Medieninhalte



Bergung des beschädigten Baggers am 26. März 2025

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100067295/100929952> abgerufen werden.